
Ｑ１．収穫量について

11 多い 12 適当 0 少ない

Ｑ２．虫、鼠被害の有無

6 有り 17 無し

Ｑ３．来年の植付け数

4 来年から増やす 17 今年通り 1 減らす 1 止める

Ｑ４．会費について

0 高すぎる 15 適当 7 安い

Ｑ５．今年度の芋つくりに対してのご意見、ご要望

１． 昨年は悪かったが（虫害）今年は収量多かった

２． ババ虫被害は少なく、５～６本（150株中）。鼠被害も少なく、２本（150株中）

来年のババ虫、鼠は今年より多くなりそうで対策が必要と思っています。

肥料については追肥した場所が多収穫でした。全体に肥料を多くするより効果的かも。各自で実施？

３． 自家栽培のため極力農薬を使わないよう希望する。

三宅さんへの謝礼については賛同します。

役員のみなさん、大変ありがとうございました。また、来年もよろしく。

４． お世話ご苦労さまです。また、来年もお願いします。

５． いつもお世話になりありがとうございます。今年はきれいな芋が取れてうれしかったです。

来年の事はわかりませんが体力があれば少しでも植えたいと思います。よろしくお願いします。

６． 今年度は虫の被害が無く満足しています。

７． 参加１回目。色、形、味素晴らしく驚きました。これで殺虫剤散布無しなら、さらに良いなと思います。

８７歳（女性、畑名人級、毎年ナルト金時作付）のお友達に、話のタネにどうぞと差し上げたところあまりの

美味しさと姿形の美しさに、「私は８０年余、何をしとったんか。頭を打たれた気がする」「来年も再挑戦！」

と目を輝かせて語っていました。お世話していただいた皆様に感謝です。

８． 来年もよろしくお願い致します。

９． 今年のさつまいもは大変立派でした。井口、三宅さんのお陰です。有難うございました。

収穫祭の時、表彰し何かお礼をしたら良いと思います。

１０． スタイルが良く細い芋でしたが食べ易く美味しかったです。

良い仕事をしていますね！　これからもがんばって下さい。

１１． いつもお世話してくださりありがとうございます。楽しく植付け、収穫の体験が出来る
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だけで十分うれしく、虫の被害もあまり気になりません。

皆様体に気をつけて来年もよろしくお願い致します。ニンニクも楽しみにしています。

１２． お世話下さった方々、特に井口さん、三宅さんには感謝！！来年もよろしくお願い致します。

１３． 収穫が楽しみで何度も家から見ていました。ありがとうございました。

１４． 時間のある人が寄り合い、年齢をこえて堪能できる場にしてもらいたい。

１５． 続けたいのですが忙しくて来年は止めます。申し訳ないです。芋はとても美味しかったです。

１６． 昨年は収穫が少なく残念だったが今年は収穫量も多く虫の被害もなくきれいなサツマイモで

満足です。来年も楽しみです。

１７． いままで自分で農業をしたことがなかったが今回芋を植えて自分が手にかけた事で大変

美味しく食べることが出来、また小さい芋でもおいしくいただきました。来年は少し多く作り

友人にも食べていただきます。来年が待ちどうしいです。ありがとうございました。
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